

LES NOUVEAUX MINISTRES ET SECRÉTAIRES D'ÉTAT (suite de la page 4)

un plus grand rôle dans la promotion de la démocratie et de la bonne conduite des affaires publiques parmi ses membres. Enfin, nous avons réaffirmé notre intérêt pour les Amériques et les Antilles l'an dernier à Québec, et j'ai l'intention de me concentrer sur le renforcement des liens politiques et économiques avec cette région. »

Susan Whelan a été nommée ministre de la Coopération internationale. Députée depuis 1993, M^{me} Whelan a été secrétaire parlementaire du ministre du Revenu national et a présidé le Comité permanent de l'industrie, de la science et de la technologie. Ses priorités sont la réduction

de la pauvreté et la bonne gestion publique dans les pays en développement : « Les Canadiens et les Canadiennes tendent la main au reste du monde. Nous ramenons les

filles et les garçons dans les salles de classe, nous appuyons la participation des femmes à leurs collectivités, des initiatives locales à la réforme gouvernementale, et nous aidons à combattre des maladies comme la tuberculose, le VIH/sida et la malaria. Le Canada appuie également les efforts de consolidation de la paix en situation de conflit, et nous travaillons à protéger l'environnement et à promouvoir le développement économique dans les pays pauvres. J'ai l'intention de veiller à ce que nos programmes soient mis en œuvre de manière à renforcer l'efficacité de l'aide que nous fournissons, particulièrement en coordonnant l'action des donateurs et en assurant la prise en charge locale. Mes autres priorités sont le développement économique et social en Afrique et la reconstruction à long terme en Afghanistan. 🍁



La ministre de la Coopération internationale Susan Whelan

Une biographie des nouveaux ministres et secrétaires d'État est disponible à www.dfait-maeci.gc.ca/dfait/menu-f.asp

L'IMPORTANCE DE L'ESPRIT D'ÉQUIPE (suite de la page 5)

Canada — Regard sur le monde : À la suite des attentats terroristes du 11 septembre dernier aux États-Unis, le Canada et la communauté internationale dans son ensemble ont été forcés de revoir en profondeur leurs systèmes de sécurité et leur façon de mener la lutte au terrorisme. Cela aura-t-il une influence sur vos priorités en matière de politique étrangère?

Bill Graham : Il est évident que le terrorisme constitue une menace sérieuse pour la démocratie et pour la paix dans le monde. Notre politique étrangère doit tenir compte de cette menace et s'y ajuster. Il sera de plus en plus important, au cours des années à venir, de corriger les conditions favorables au terrorisme, qu'elles soient politiques,

économiques ou autres. Cela ne peut se faire qu'en étroite collaboration avec le reste de la communauté internationale.

Canada — Regard sur le monde : Le Canada sera l'hôte du Sommet du G8 les 26 et 27 juin. On sait que la question du développement économique de l'Afrique sera un enjeu majeur du Sommet. Comment entrevoyez-vous la situation en Afrique et l'engagement du Canada en faveur d'une action concrète pour sortir ce continent de sa pauvreté endémique?

Bill Graham : La promotion du développement de l'Afrique revêt une importance considérable pour moi. Si nous ne parvenons pas à trouver des solutions aux problèmes qui affligent ce continent, à commencer par la pauvreté, le sida et les conflits armés, c'est notre propre sécurité qui sera compromise. Dans le monde interdépendant d'aujourd'hui, les catastrophes qui frappent un continent entier finissent inévitablement par avoir des répercussions chez nous. Tant notre sécurité que notre prospérité sont menacées par l'instabilité qui résulte des conflits prolongés, des menaces à la santé publique et des crises financières répétées. 🍁

Consultez le site Web du MAECI pour une biographie de M. Graham et de plus amples renseignements sur la politique étrangère du Canada : www.dfait-maeci.gc.ca